



Diputados y familiares-cuidadores de personas con discapacidad crearán una red de apoyo y autocuidado. Además, promoverán diversas reformas legislativas



Ciudad de México, 28 de abril de 2024

La legisladora Érika Vanessa del Castillo Ibarra dijo que además del cuidado, dicha red deberá trabajar para ir concretando reformas.

El diputado Alfredo Torres Hernández, presidente de la Cocopa, comentó la importancia de impulsar una reforma constitucional que permita mejorar las condiciones de los cuidadores y dignificar su trabajo

El Estado debe de asumir su responsabilidad con los cuidadores de personas con discapacidad, que garantice su derecho emocional, física, moral y económica, comentó la diputada Catalina Díaz.

El Foro "Rumbo al Reconocimiento Constitucional de los Derechos de los Familiares-Cuidadores de Personas con Discapacidad", evento impulsado por la legisladora Evangelina Moreno Guerra, acordó crear una red de apoyo integrada por legisladores, por organizaciones de la sociedad civil y por familiares que cuidan a personas con discapacidad.

<https://www.tallapolitica.com.mx/diputados-y-familiares-cuidadores-de-personas-con-discapacidad-crearan-una-red-de-apoyo-y-autocuidado-ademas-promoveran-diversas-reformas-legislativas/#more-282731>